
Informe de reunión Jueves 28 de octubre de 2021

Datos de la reunión

Fecha y Hora: Jueves 28 de octubre de 2021 - 16:15 Hs

Lugar: Por Internet

Editor del Informe de reunión: Marcelo Doallo (FRBA)

Video de la reunión (disponible sólo por 30 días)

Participantes

● Lorenzo De Pasquale, Guillermo Friedrich y Mario Zabaloy (FRBB)
● Marcelo Doallo, Mariano Gonzalez y Roberto Geronimo Simone (FRBA)
● Luís Olivero y Carlos Centeno (FRC)
● Alberto Fusco (FRH)
● Walter Sotomayor y Chahin Pedro Rearte (FRLR)
● Hugo Morales y Martin Wiens (FRM)
● Norberto Scarone (FRN)
● Gatón Peretti (UTN - FRSFCO)
● Alejandro Dachary (FRPna)
● Guillermo Campomar (FRSN)
● Juan Colombo, Ruben Egea y Jaime Femenias (FRT)
● Marcelo Cejas, Fabian Sensini y Javier Gonella (FRVM)

Temas tratados

El tema convocante fue la “ADECUACIÓN DE LOS DISEÑOS CURRICULARES (ADC) A
LOS NUEVOS ESTÁNDARES DE ACREDITACIÓN”.

Antes de comenzar con la grabación de la reunión se consensuó que los temas a tratar
serían,  en principio, “Matriz de Competencias Específicas” y luego “Programas sintéticos”.

Ni bien comenzado el tratamiento del primer tema, por propuesta de Córdoba, secundada
por Tucuman, Haedo y el silencio del resto de los participantes se derivó en una ponencia
de Jaime Femenias (Tucumán) acerca de “su materia”, Electrónica Aplicada III, un
documento que se asemeja a un programa analítico y que así como se lo presentó no está
alineado al borrador del documento para la elaboración de las ADC’s.

Sobre el final de la misma se lograron avances con intenciones de analizar las propuestas
de Programas sintéticos que se elaboraron. En ese sentido considero importante revisar lo
que se está volcando en la carpeta “Programas Sintéticos” y propiciar la discusión por
áreas. Explicitar cuál será el hilo conductor entre las asignaturas es también importante,
usando las herramientas que más resulte cómodo a cada grupo de trabajo, sin imposiciones
y usando a la Ordenanza 1077 como referencia.
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https://drive.google.com/file/d/1X4eYmrpCFgyA-_Z5zJHuR1Llp0keZvor/view?usp=sharing
https://drive.google.com/drive/folders/1lNUbo-lHLOeNZQ8mvCfIqiBSoBzN2Crc?usp=sharing


La revisión se debe realizar detectando contenidos que se aparten de la Ordenanza 1077 y
en esos casos de analizar la factibilidad en Buenos Aires. Sólo en el caso de que la
propuesta sea inviable para el desarrollo de la clase en Buenos Aires dar aviso para buscar
consenso con quien hizo la propuesta.

Próxima reunión: Jueves 4 de noviembre a las 16 Hs.

Fin de reunión, 18:30 Hs.
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